



# うきうき



令和7年3月4日 No.13

先日はお忙しい中、参観・懇談会に参加していただきありがとうございました。先生の話聞いて動いたり、自分なりに考えてお雛様の顔を作ったりする姿を見ていただけでしょうか。参観・懇談会を通してお気付きのことや心配なことなどありましたら、いつでも声をかけてくださいね！



## <そら組の科学館ごっこ、楽しかったよ！>

2月の中旬、そら組さんが『面白いことをするよ！』と知らせにきてくれました。かぜ組の子どもたちは「面白いことって何だろう…？」とワクワクしながら約束の日を待っていると、それは『科学館ごっこ』でした。青少年科学館は遠くて行けなかったかぜ組さんのために幼稚園に科学館を作ってくれたのです！

かぜ組も大好きな「ボール転がしのコース」や「地下鉄」、初めての「プラネタリウム」や「スケルトン」、「歯の迷路」など本当に『面白いこと』がいっぱい！やり方もそら組さんが優しく教えてくれるので、みんな目を輝かせながら遊んでいました。



地下鉄



プラネタリウム



### プレゼント作り

紙粘土でマグネットを作りました。



遊び終わった後には、「そらさんってすごいね～！」「お礼をしなくっちゃ！」と子どもたちから声上がり、紙粘土のマグネットをプレゼントすることになりました。そら組さんが喜ぶ顔を想像しながら、素敵なマグネットを作りましたよ！

※下線は、今、大切にしていることや、育てたい姿です。

## <そら組さん ありがとう！～お楽しみパーティー～>

そら組さんとはもう少しでお別れ。プレゼントを渡すだけではなく、最後にみんなで楽しいことをしようと話し合い、『お楽しみパーティー』を開くことになりました。今までそら組さんがしてくれていたことを思い出し、「司会」「おやつ」「飾り」に分かれて準備が始まりました。

**司会チーム**は、ポスターを作ってそら組やほし組にお知らせに行ったり、司会の言葉を考えたりしました。「大きな声で言える！」と言葉の練習もしました。**おやつチーム**は、どんなおやつがいいか考え、お買い物にも行ってきました。買ってきたおやつの袋詰めや席を決めるくじ引きも作りました。**飾りチーム**は、素敵なパーティー会場にしようとお花やリボン、輪飾りを作って飾りつけをしました。大きな看板も作ってくれましたよ！

最初の相談から準備、当日までを通して、自分なりの考えやアイデアを出したり、相手（そら組さん）の気持ちを考えたりする姿がたくさん見られました。意欲的に準備する中で、次は自分たちがそら組さんになるという期待を高めたり、そら組さんに喜んでもらったことで嬉しさや自信を感じたりもしていました。



### <今月の月刊絵本>

2月号は『まがりまーす とまりまーす』です。

車に付いているオレンジや赤のランプ。何の合図なのかによってランプが付く場所が変わるんだ！と興味をもって見ていました。楽しみながら、「このランプの時は、車が曲がってくるってことなんだね。」など、道路を歩く時の安全についても話しました。幼稚園の送り迎えの時などに、車のランプに注目しながら歩くのもいいですね。